

Jubiläum - 4 Jahre Kontakt

31 Fragen, eine Überraschung
und eine Nachricht von Aneeka

Autor
Cosmic Agency
Gosia
veröffentlicht
24.12.2021
Original Video :

übersetztes Video (Deutsch): ---

Autor
Cosmic Agency, Gosia
Veröffentlicht/Veröffentlicht
Dezember 24, 2021
Tertulia-Jubiläum - 4 Jahre Kontakt - 31 Fragen, eine Überraschung und eine
Nachricht von Aneeka

(Das ist die Botschaft, die Aneeka gegeben hat und die wir am Ende des Videos einfügen).

Aneeka: An alle.

Ich weiß, dass die Medien oder das Kommunikationsmittel in den letzten 4 Jahren umstritten waren, aber es war der einzige Weg, um die zahllosen Filter der Föderations- und Erdregierung und ihre unerbittliche Zensur zu überwinden. Wenn der Kontakt in irgendeiner Weise direkter wäre, würden die Regierungen der gleichen Erde und ihre 3-Buchstaben-Agenturen alles stoppen.

Denn was für uns hier wichtig ist, ist, die Informationen weiterzugeben, sie auf die Erde zu infiltrieren, damit sie dort existieren, und ohne dieses Medium, auch wenn es voller Einschränkungen ist, wäre das einfach nicht möglich.

Das Wichtigste an diesem Kontakt sind die Informationen und dass sie euch inspirieren, informieren und euch eine andere Möglichkeit des Denkens und der Kosmologie der Realität außerhalb der Erde geben.

Dieser Kontakt ist für dich, so direkt wie möglich und immer auf der Suche nach Möglichkeiten, Einschränkungen zu umgehen, vor allem irdische. Es geht um die Informationen, nicht so sehr um die Geber.

Denn in dem Moment, in dem wir eine bestimmte vage Grenze überschreiten und irgendeine Art von Beweis außer den Informationen selbst liefern, würden sie alles stoppen und der Rest der Informationen, die auf der Erde gepflanzt werden müssen, könnte nicht gegeben werden. Wir müssen also immer am Rande operieren und oft nach dem Prinzip "weniger ist mehr".

Ich weiß, dass wir oft nach den stärksten oder wichtigsten Botschaften in unseren täglichen Informationen suchen müssen, die am meisten Aufmerksamkeit erregen.

Ich danke euch allen, die ihr uns in diesen 4 Jahren unterstützt habt und weiterhin

unterstützt. Ich schicke dir eine riesige Umarmung. Bleibt stark und hört nur auf die Stimme eures Verstandes und eures Gewissens, ohne auf Autoritäten außerhalb eurer selbst zu hören. Du bist verantwortlich für dein Handeln, deine Gedanken, dein Urteilsvermögen und deine ganze Person und alles, was damit zusammenhängt. Das ist der Schlüssel. Glaube an dich selbst, folge dir selbst und lass dich nicht von der Angst manipulieren.

Denke daran: Wenn du so denkst, dass das, was dir offiziell gesagt und versichert wird, das Falsche und die Alternative das Wahre ist, und deinen Kopf benutzt, um mit deinem Verstand zu filtern, was richtig und was falsch ist, wirst du feststellen, dass du der Wahrheit und der für dich greifbaren Realität näher kommst.

Erinnere dich daran, dass im Grunde nichts von dem, was dir auf der Erde offiziell gesagt wird, wahr ist, auch nicht in Geschichte und Wissenschaft, und dass alles mit dem Ziel der Manipulation von Wahrnehmungen und der Realität gesagt und getan wird.

In einer Welt, in der alle Informationen widersprüchlich sind, egal ob es sich um alternative oder offizielle Informationen handelt, besteht der einzige Weg, sich der Wahrheit zu nähern, darin, allen möglichen Quellen zuzuhören und dann die Verantwortung dafür zu übernehmen, sich ein eigenes, unabhängiges Urteil zu bilden, unabhängig davon, ob das Ergebnis dieser persönlichen Überlegungen logisch oder gesellschaftlich akzeptabel ist oder nicht.

Bleib stark. Eine große Umarmung.
- *Anéeka*

Übersetzung:
Rolf Hofmann
Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos:
<https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>

Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

☆ YouTube: <https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu>

☆ von YouTube zensierte Videos auf Odyssee : <https://odysee.com/@ofaatu>